
NUESTRAS FUTURAS GENERACIONES NECESITAN UN DEFENSOR 

 

Si a la mayoría de los padres nos preguntarán que es lo más importante de nuestra vida, 

casi todos contestaríamos que nuestros hijos!!.  A los padres nos preocupa el corto 

plazo, pero que sucede con el largo plazo??. Ese plazo que va más allá de unos meses y 

que afectará a nuestros hijos, nuestros nietos y todas las generaciones venideras??. 

 

Existen muchas decisiones que se toman hoy y que están comprometiendo gravemente 

la existencia y la paz de los habitantes del mañana y que necesitan la meditación 

adecuada. 

 

Nosotros estamos teniendo la suerte de vivir en un planeta habitable (con dificultades) 

pero podrán los que vengan detrás decir lo mismo??. Alguien tendrá que velar por la 

existencia de los que hoy no están y es por ello por lo que la figura del DEFENSOR DE 

LAS GENERACIONES FUTURAS es más que necesario. Esas generaciones nunca nos 

perdonarían que les dejáramos como legado un lugar inhóspito e inhabitable para 

desarrollar su vida. 
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